
２回目の授業研究会を実施しました！
７月１９日（木）今年度２回目の授業研究会が行われました。今回も教育事務所や仙

北市教育委員会の指導主事の方々はじめ、だしのこ園や生保内中学校、大曲仙北地区の小

学校の先生方など多数の方々をお迎えして、１年生、３年生、５年生の研究授業が行われ

ました。１年生の生活科では、これまで大切に育ててきたアサガオを思い出として残すた

めに、たたき染めや押し花、折り紙作りなどに取り組みました。３年生の総合的な学習の

時間では、温泉や潟分校、イヌワシなどこれまで調べてきた内容に対し、みんながもっと

知りたがっていることをまとめ、今後調べていく課題を考えました。また、５年生の総合

的な学習では、この地区でも起こりうる噴火や土砂災害について調べてきたことを基にし

て、より被害を減らすために自分たちに何ができるかについて考えました。どの学年も意

欲的に活動に取り組んだり、積極的に発表したりしている子どもの姿にお褒めの言葉をい

ただきました。一方で、よりよくするために表現力を鍛えることや思考を促す問いかけ、

子どもから言葉を引き出す指導等についての提案もありました。１１月２日（金）に行わ

れる公開研究会に向けて、研修を深め、よりよい子どもの姿を見せることができるように

頑張っていきたいと思います。

健康委員会、笑顔もりもり集会を実施！
７月１０日（火）ＰＴＡの学級懇談が実施された時間に、夏休み中の健康を願い「笑顔

もりもり集会」を実施しました。集会では、健康委員が毎日朝ご飯を食べること、歯磨き

をすること、うんちをすることの大切さをイラストを交え

て説明してくれました。昨年度のアンケート調査によると

本校の児童は、夏休み中、朝ご飯を食べる割合が低くなっ

ていました。休み中も規則正しい生活を心がけ、体調を崩

さないようにしてほしいと思います。健康委員の皆さんは

数週間前から、替え歌や踊りを考えたり、説明のためのイ

ラストやグラフを作るなどの準備を頑張ってくれました。

この頑張りが全校児童の健康維持につながることを祈って

ます。
食の大切さを話すH.さんとY.さん

もっと調べてみたいことを

出し合う３年生

お年寄りの避難などについて

真剣に考えた５年生

初めてのたたき染めに挑戦
した１年生
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世代を超えてのスポーツ交流実施！
７月１２日（木）のクラブの時間に、仙北市が主催す

る「世代を超えてのスポーツ交流」が本校で行われ、運

動クラブと卓球クラブの児童が地域の老人クラブの方々

と交流しました。天気がよければ外でグランドゴルフを

する予定でしたが、あいにくの雨で体育館でスマイルボ

ーリングを行いました。スマイルという名前はついてい

ますが、幅３０ｃｍほどのゲートをくぐらなければ投球

が無効になるというなかなか手強いボウリングでした。子どもたちはお年寄りの方々とと

もに楽しい一時を過ごしました。

◆東北ブロックスポーツ少年団競技別（サッカー）交流大会
こまくさ１１号でお知らせしました東北ブロックスポーツ少年団競技別（サッカー）交

流大会が７月１５日（日）１６日(月）山形県総合運動公

園で行われました。本校児童３名が所属しているＦＣ角館

セレジェスタは、１試合目、山形県１位の山形ＦＣジュニ

アに１－３で負けましたが、２試合目青森県２位の青森Ｆ

Ｃに２－０で勝ち、予選２リーグ２位になりました。１６

日に行われた２位トーナメントでは、岩手県２位のＭＩＲ

ＵＭＡＥ・ＦＣと青森県１位のリベロ津軽に敗れ、４位と

いう結果でした。東北レベルのチームと対戦し、今後の練

習にも熱が入ることと思います。

◆第10回秋田県小学生野球大会

第35回読売全県さわやか選抜野球大会
７月１４日（土）本校のグランドで、標記の大会が行わ

れ、田沢湖イーグルスは１回戦で西木ＪｒＢＣと対戦しま

した。ピッチャーの新田目晃成さんを中心に踏ん張りまし

たが、打力で勝る相手に１対７で敗れてしまいました。こ

の大会を最後に６年生の５人は引退することになります。

スポ少を通してたくさんのことを学び、自分達の気付かな

いところで大きく成長したことと思います。試合には負けましたが、胸をはってこれから

の活動に取り組んでほしいと思います。本当にお疲れ様でした。５年生以下の皆さんは、

この悔しさバネにこれからの練習に励んでほしいと思います。

◆生保内ドルフィンズ ３０名の部員の活動がスタート
８月２６日（日）に角館小学校で実施される「きたうら水泳大会」に向けて本校の生保

内ドルフィンズの活動がスタートしました。今年度は、３年生以上のドルフィンズが２３

名、１・２年生のジュニアドルフィンズが７名、合わせて３０名が入部しました。いろい

ろな種目を泳げるように、より長い距離を泳げるように、そしてより速く泳げるように夏

休みも練習に励んでほしいと思います。

ボールを投げるH.さん

相手選手と競り合うH.さん(右)

７回を一人で投げ抜いたK.さん


